

Tipo	Acuerdo
Asunto	Delegación de la expedición de credenciales de diputados sustitutos
Fecha	4 de febrero de 2016

DELEGACIÓN EN LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA ELECTORAL DE ANDALUCÍA DE LA EXPEDICIÓN DE CREDENCIALES DE LOS DIPUTADOS SUSTITUTOS

El artículo 19 de la Ley 1/1986, de 2 de enero, Electoral de Andalucía, dispone que, en caso de fallecimiento, incapacidad o renuncia de un diputado, el escaño será atribuido al candidato o, en su caso, al suplente de la misma lista a quien corresponda atendiendo a su orden de colocación.

Si bien las credenciales de los diputados son expedidas por los ilustrísimos señores presidentes de las juntas electorales provinciales, una vez proclamados los resultados electorales, dichos Órganos concluyen sus mandatos cien días después de celebradas las elecciones, de conformidad con lo previsto en el artículo 15.2 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General.

Siendo, por el contrario, la Junta Electoral de Andalucía un órgano permanente, según lo dispuesto en el Ley Electoral de Andalucía, corresponde, por tanto, a esta Junta Electoral expedir las credenciales de los diputados sustitutos o suplentes en las vacantes producidas con posterioridad al mandato de las juntas electorales provinciales.

Tratándose el procedimiento de sustitución de una cuestión automática, según dispone la ley electoral de aplicación, razones de economía procesal aconsejan proceder a la presente delegación.

Por su virtud, la Junta Electoral de Andalucía **ACUERDA** delegar en la Presidencia de la Junta Electoral de Andalucía la expedición de las actas de diputados sustitutos a que hubiese lugar con ocasión del fallecimiento, incapacidad o renuncia de los señores diputados del Parlamento de Andalucía.

Asimismo se acuerda delegar en la Presidenta de la Junta Electoral de Andalucía la resolución de los asuntos de mero trámite que a su juicio no requieran de acuerdo explícito de la Junta Electoral de Andalucía. De los citados trámites se dará cuenta al resto de miembros de la Junta Electoral de Andalucía en la primera reunión que se celebre.